

Hagen, 25.09. 2018

**Jazzfrühstück im Sparkassen-Karree  
Mit Lutzemanns Jatzkapelle und Cafe Stich  
Samstag, 29.09.2018, 11.00 – 14.00 Uhr**

Wieder zu Gast im Karree: die bekannte Hagener Band "Lutzemanns Jatzkapelle", die in 2018 ihr 25jähriges Bandbestehen feiert. Im Gepäck hat Bandleader Lutz Eikelmann sein neues Buch "Spuren im Sand - ein Vierteljahrhundert Lutzemanns Jatzkapelle", welches viele Fotos, unterhaltsame Anekdoten und interessante Information aus der Bandgeschichte für die Leserschaft bereithält.

Natürlich begeistern noch einmal alle bekannten und beliebten Musiker ihre Fans. Neben Klarinettist Volker Riebeling, der sich Anfang 2019 aus Altersgründen aus der Band zurückziehen wird, sind dabei Jörg Kuhfuss (Trompete/Gesang), Michael Schneider (Posaune/Gesang), Bastian Korn (Klavier/Gesang), Udo Jägers (Banjo), Benny Korn (Schlagzeug & Waschbrett) und selbstverständlich Bandleader und Moderator Lutz Eikelmann (Sousaphon).

Mit diesen hochklassigen Musikern und einem ebenso guten Frühstück sollte der Einstieg in ein schönes Wochenende gelingen.



**Kontakt:**

Sparkasse HagenHerdecke

Thorsten Irmer, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Sparkassen-Karree 1, 58095 Hagen

Telefon: 02331 206 32 50, Telefax: 02331 206 6000

E-Mail: [presse@skhahe.de](mailto:presse@skhahe.de)

Homepage: [skhahe.de](http://skhahe.de)